

Louis Bleriot gestorben.

Der französische Flugzeugkonstrukteur Louis Bleriot, einer der Pioniere des Flugwesens, ist, wie aus Paris telegraphiert wird, gestern im Alter von 64 Jahren an einem Herzschlag gestorben.

Bleriot baute im Jahre 1901 sein erstes Flugzeug. Sein erster Flug über den Kanal am 25. Juli 1907 war bahnbrechend für die Geschichte des Flugwesens und rief in der ganzen Welt größte Sensation hervor.

Wiederholte Flugvorführungen in Wien.

In Wien gelangte Bleriot zu außerordentlicher Popularität, als er im Jahre 1911 sein Flugzeug auf der Simmeringer Heide vor Kaiser Franz Josef und einer mehrhunderttausendköpfigen Menschenmenge vorführte. In den folgenden drei Jahren nahm er teils gemeinsam mit Hillner und Hauptmann Blasche an Flugmeetings am Asperner Flugfeld teilnahm. Sein letztes Wiener Flugmeeting in Aspern schien unter einem wahren Unglücksstern zu stehen, da am ersten Tag des Meetings ein österreichischer Militärballon bei Mannswörth abstürzte, wobei 11 Mann ums Leben kamen, während der Abschluß dieses Meetings an dem Tage erfolgte, an dem der Thronfolger in Sarajewo ermordet wurde.

Zeitung eines Fliegenden Dumont, Louis B

mit Zeit der Anfänger
Atlantic-Photo-Co.: Berlin
Henri Farman